
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

☻  Édition de mois de juin 2018                                         

 

Numéro 37 

 

Numéro 152 
 

Rhodo Gazette 
Le journal du Rhododendron Lausanne     Société de sports alpins     Fondée en 1910 

Chers membres, chers amis, 
 
Fini de rigoler, trêve de bonhomie ; que dis-je, crise majeure dans l’histoire du 
chalet. Après le scandale du Watergate, après la victoire d’une femme à 
barbe -ou d’un barbu en robe, c’est selon- au concours de l’eurovision, après 
le « rire c’est bon pour la santé » de notre rembruni trublion national 
Ammann, c’est bien un nouveau tremblement de terre (sans exagération 
aucune) que nous vivons… 
 
La fontaine ne tient plus l’eau. Oui vous m’avez bien lu. En plus d’être un 
comble pour une fontaine, je me demande comment, avec les beaux jours qui 
se succèdent, allons-nous désormais faire pour rafraichir nos boissons dans 
de bonnes conditions. Vous imaginez bien qu’une cellule de crise a 
immédiatement été convoquée pour se pencher sur le problème.  
 
Tout ça pour dire que, tôt ou tard, nous allons devoir la remplacer. Je me 
réjouis déjà de vivre une assemblée qui va voir s’affronter le camp de la 
fontaine en béton à celui de la fontaine en bois car, vous le savez, nous 
sommes les champions lorsqu’il s’agit de transformer une bagatelle en un 
intense débat. Entre la fontaine et le fourneau, voilà de quoi étayer nos 
conversations mensuelles de fort belle manière. C’est d’ailleurs aussi cela qui 
fait notre charme et qui rend les assemblées plus qu’indispensables.  
 
Sans transition, je m’ébaudis de la fréquentation qui s’annonce au chalet cet 
été. De plus en plus de week-end estivaux sont d’ores et déjà réservés, ce qui 
n’est pas pour nous déplaire. Si vous ambitionnez d’y venir aussi, dépêchez-
vous car il n’y en aura pas pour tout le monde. Je vous souhaite du reste cette 
période des plus agréables.  
 
Un grand merci à toutes les personnes qui ont fait vivre notre chalet ce 
premier semestre.  

Bien à vous, El Presidente, Nicolas 1er 

 

 



 

 
    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Juin 2018                                                                Rhodo Gazette Page 2 
 

 

EEEEEETT coupé ! Clap de fin pour la fête des fleurs et l’open-air. 

Beau succès pour la nouvelle formule de ce week-end printanier et 

alpin. Le beau temps fut de la partie pour notre plus grande 

satisfaction.  

 

Après un arrêt forcé aux Avants le vendredi soir pour cause de Rallye 

du Chablais, nous avons pu monter au crépuscule et passer la tondeuse 

de nuit (merci Pierre-Yves) afin que le chalet soit dans son plus bel 

écrin à l’accueil des cinéphiles du samedi.  

 

Le samedi nous réserva une belle grillade 

au soleil à midi avant que les grandes 

joutes ne démarrent. Bravo à Sam et Fred 

pour leur belle victoire au tournoi de 

pétanque et à Didier qui a su, tel Roger, 

garder son sang froid et écraser la jeune 

garde concurrente.  

 

Pendant et après tournoi, les gens se 

succédèrent au bar spécialement installé 

pour l’occasion sur la galerie, achalandé en 

boissons fraîches (attention, l’abus 

d’alcool est dangereux pour la santé).  

 

Le tout en musique puisque la sono était de sortie pour la journée.  

 

 

 

Boulot, boulot, boulot...  
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La jeunesse en force, aux Avants  

 

  

Le soir, buffet de burger sur cette même galerie avec cuisine en 

extérieur sur la plancha. Double beef, cheese ou avec onion rings 

et roquette, le McDo n’a qu’à bien se tenir car nos burgers by 

Nermont sont sans comparaison. 

 

Puis le film, Le sens de la fête qui, je crois, a fait l’unanimité. 

Petite cerise sur le gâteau, livraison de cornets de glace 

directement dans les rangées de la projection sans même un 

entracte, du grand -7e- art.  

 

On finit en beauté avec, pour changer, une grillade le dimanche, 

(pour votre santé, mangez 5 fruits et légumes par jour) sous un 

soleil décidément des plus fidèles.  

 

Bref, plein de rires et de bons moments passés ensemble et pour 

ça, d’infinis mercis à tous.  

 

Nicolas 
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Décidément les champignons mènent à tout, car c’est grâce à 
Véronique Niklas et l’un de ses amis champignonneurs, Bryan, qui 
travaille chez Dr Gab’s, que Pierre-Yves a organisé cette visite 
guidée de la brasserie du même nom à Puidoux.  
 

« Soigne le mal par le malt » : telle est leur devise. 
 

Bryan nous explique que trois compères, Reto, David et Gabriel ont 
débuté en 2005, tels Apple et Microsoft, dans une cave pour 
fabriquer leur première bière. La qualité de leur produit les a amenés 
au succès que nous connaissons maintenant et ce n’est pas moins 
d’un million de bières par année que produit la brasserie du Dr Gab’s. 
 

Nous avons eu l’honneur de visiter les nouveaux locaux de la 
brasserie qui déménage à Puidoux le lendemain de notre visite. 
Nous avons pu suivre le processus de fabrication du produit brut à la 
cannette de bière, mise en caisse et prête à la consommation. Bryan 
nous informe que toutes les bières du Dr Gab’s sont riches en 
matière première, issue d’une fermentation haute, non pasteurisée 
et sans conservateurs. 
 

Après avoir bien écouté ce passionné de la bière mais surtout celle 
du Dr. Gab’s évidemment, nous passons aux choses sérieuses. La 
dégustation. Nous avons pu apprécier la houleuse, la pépite, la 
tempête, le chameau et la ténébreuse avec le commentaire 
attentionné de Bryan qui vivait avec nous chaque petite gorgée 
appréciée. Cette dégustation était accompagnée de deux 
magnifiques plateaux anti végan organisés par Pierre-Yves et son 
boucher de prédilection. 
 

Un grand merci à Véronique, Pierre-Yves et Bryan de nous avoir 
permis de découvrir ce lieu magique en primeur. 
 

Didier 
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André, l’organisateur, partant en Chine à la date initialement prévue 

pour notre sortie, c’est le mardi 5 juin que notre groupe composé de : 

Eliane, Christiane, Janine, Christian, Pablo, René, Jean-Pierre, André 

et moi-même personnellement, s’est retrouvé pour la sortie 

traditionnelle des anciens. 

A une époque pas si lointaine, les anciens c’était le troisième âge, et à 

l’heure actuelle on parle du quatrième, et même du cinquième âge. 

Donc, comme sortie des anciens ça fait un peu vieux, on pourrait 

désigner notre manifestation par « Sortie des membres ayant dépassé 

le deuxième âge ». Je proposerai, lorsqu’on parlera du sixième âge, 

d’organiser un saut en parachute.  

Cela dit nous avions rendez-vous à la gare Cully, car André étant dans 

l’organisation du train touristique de Lavaux, c’est avec ce moyen de 

locomotion (et là je ne parle pas de la célèbre danse popularisée par la 

chanson du même nom), mais de la locomotive derrière laquelle sont 

attelés des wagonnets circulant sur la route. 
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Mais avant le départ, c’est évidemment la pause café-croissant qui 

s’impose (on remarque au passage la différence d’orthographe entre 

pause et s’impose, qui fait la richesse de notre belle langue française 

assassinée par moment par des anglicismes à la gomme), et c’est au 

café de la poste que nous avons profité de ce premier moment 

tranquille pour échanger les potins du matin et même de ceux d’avant. 

Ensuite départ, et chacun prend la place qu’il veut dans les wagons, 

on se rendra compte après coup qu’elles sont toutes rembourrées avec 

des noyaux de pêches, mais on s’y habitue. 

On avait déjà fait cette sortie, mais cette fois, dans la montée de la 

corniche, après Epesses, le convoi a emprunté (car on doit le rendre) 

un petit chemin qui part à droite et qui est réservé aux vignerons et à 

notre moyen de transport. 

Et alors nous sommes en plein dans les vignes et dans les parcelles 

prestigieuses du plus important propriétaire viticole public de Suisse 

(la Ville de de Lausanne), avec des noms qui font chanter les papilles 

et briller les yeux comme : Clos des Moines, clos des Abbayes, 

Burignon, chacun de ces  

domaines disposant d’un 

bâtiment qui arbore des 

volets avec chevrons 

rouge et blanc, marquant 

leur appartenance à la 

ville de Lausanne. 

Magnifique et il faisait en 

plus beau. 
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Au milieu du parcours, un arrêt à la chapelle de la Dame nous a 

permis de nous recueillir autour d’une bouteille d’un ami vigneron 

d’André, dont j’ai oublié le nom et que je n’arrive pas à lire sur la 

photo où elle est présente, et le tout accompagné par des croissants au 

jambon concoctés et dorés par Christiane. 

 

Après cette pause bienvenue, on remonte sur notre monture pour 

terminer la balade et retourner à notre point de départ à Cully. 

On a un peu d’avance, il fait beau, il y a des bancs près du lac et il 

reste quelque chose dans la glacière, donc le temps de réflexion est 

très court, on s’installe et on continue à refaire le monde et ses 

environs jusqu’à l’heure du repas. 

 

Ce dernier primitivement prévu au Major Davel (fermé par des 

travaux) est déplacé au Bistrot Le Caméléon sur la Place de l’hôtel de 

ville, et c’est sur la terrasse que nous nous installons pour un repas 

préparé par le cuistot d’Antoine également une connaissance à notre 

ami André. Très bon, sympa et on peut recommander l’adresse. 

 

On a laissé le temps au temps, et vers le milieu de l’après-midi, 

l’heure du départ ayant sonné, chacun ayant également payé sa part, 

nous rejoignons la gare et nous nous congratulons parmi. 

 

Merci à André pour cette organisation, c’était super.              

 

 

Juan      
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Chers amis, 

 

Je ne veux pas faire passer le temps plus vite qu’il ne s’écoule déjà 

mais me voilà obligé de vous parler de la prochaine sortie famille, 

agendée à la fin des grandes vacances (pour ceux qui en ont). 

 

Si je souhaite garder quelques mystères autour des activités que je vais 

vous proposer (je vous conseille d’ores et déjà d’entraîner votre cardio 

et de procéder à quelques séances de gainage musculaire), il me faut 

tout de même quelques renseignements, afin que tous les détails de 

l’organisation soient bien al dente.  

 

Pour ce faire, merci de vous inscrire à cette journée d’ici au 20 juillet, 

par email : nic.schrein@gmail.com ou par téléphone ou sms : 

0795096471, en précisant le nombre d’adultes et d’enfants ainsi 

que si vous possédez un abonnement demi-tarif ou un 

abonnement général CFF. 

 

Je rassure tout le monde, je tiens à proposer un maximum de fun pour 

un minimum de thunes (ou tune, si si le Larousse accepte les deux 

orthographes). 

 

J’espère que vous ferez sauter ma boite mail avec un nombre indécent 

d’inscriptions et que je vous retrouverai nombreux pour cette rentrée 

rhododanienne. 

 

Les inscrits recevront bien évidemment en temps voulu un courrier 

avec de plus amples informations. 

 

Bon été à tous, Nicolas 
 

mailto:nic.schrein@gmail.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

René Corthay doit subir une opération ophtalmique et n’a pas pu participer à 

notre sortie des anciens. 

 

John a également dû subir une intervention suite à une blessure à un pied. 

  

André Nidecker nous a donné des nouvelles de son cousin Daniel qui se bat avec 

détermination et courage.   

 

Jean-Paul est dans son EMS et on l’a entrevu dans un reportage tourné par 

caravane fm, il faudra qu’on s’organise pour aller le trouver. 

 

A tous ces amis, nos cordiales pensées.   
 

                                          Juan 
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Souvenir 

 

100ème au chalet, avec les narcisses en fleur ! 
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 Manifestations 2018 
 

1er septembre  Sortie famille 

 

6 septembre  Assemblée mensuelle 

 

4 octobre  Assemblée mensuelle 

 

6-7 octobre   Corvée & Chasse à courre 

 

1er novembre  Assemblée mensuelle 

 

3 novembre  Montage téléski 

 

1er décembre  Assemblée générale et repas 
 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

5-6 juillet : Giaco – 25 personnes 

27-29 juillet : Giaco – 13 personnes 

28-30 septembre : Didier Meyer 
 


